
【中学三年生　S・W君】

　この塾に入ってからもう１年半以上になります。塾がおもしろくないとかつまらない

などと思うことは一度もありません。それは松井先生が大変おもしろく、それまで通っ

ていた塾の先生みたいに勉強だけ教えて成績だけ上げれば良いという考えではなく、勉

強をしていく中で、それ以外ののことを自然に教えてくれるからです。また、プールに

行ったり、合宿があったりもします。遊んでばかりいるのか？と思う人もいるかもしれ

ないけど、勉強量はすごく多いです。それも楽しく勉強できます。こんな塾だから、長

く楽しく塾に通えるんだと思います。


